



## Saisonrückblick 23/24

Die Kids starteten in ihre erste Saison 23/24 im D-Jugendbereich. Dies war gleichbedeutend mit vielen Veränderungen (Spielfeldgröße, Spieleranzahl, Spielregeln usw.) im Spielbetrieb. Daher wurde zum Saisonauftakt ein kleines 2-tägiges Trainingslager am Sportgelände des SC Egloffsteins abgehalten, um die Spieler auf die neue Saison vorbereiten zu können. Die Kids waren hellauf begeistert und starteten somit gut vorbereitet und mit großer Freude in die Saison.



### **Ergebnisse:**

Die Herbstrunde (Hinrunde) wurde mit 7 Punkten und einem Torverhältnis von 7:21 abgeschlossen.

Im Februar 2024 nahm die Mannschaft am REWE-Cup (Halle) des TSV Ebermannstadt teil.

Die Frühjahrsrunde (Rückrunde) wurde dann mit 8 Punkten und 7:16 Toren beendet.

Juni ´24 Teilnahme am Breitenbach-Cup in Ebermannstadt

Am 13. Juli folgt noch der Jugendtag in Hohenschwärz am Sportgelände des FC Thuisbrunn

### **Weitere Team-Highlights:**

- Nach dem Auswärtsspiel gegen die SG Fränkische Schweiz ging die Mannschaft geschlossen zum Döneressen auf Ebs (hier sind wir dem Inhaber noch ein Mannschaftsfoto schuldig, da auch er begeistert vom Teamgeist der Mannschaft war).



- Gemeinsame Weihnachtsfeier (Bambinis bis D-Jugend) mit Showeinlage Zauberer



- Kinobesuch in Forchheim
- Saisonabschluss mit Eltern und gemeinsamen Grillabend
- Jugendtag in Thuisbrunn/Hohenschwärz

Somit lag eine aufregende und anspruchsvolle erste Runde im D-Jugendbereich hinter der Mannschaft, was die Kids bravourös und mit erstaunlichen Fortschritten gemeistert haben. Der Zusammenhalt und der Spaß am Fußball spiegelt sich in der Trainingsbegeisterung wieder. Von den 16 Kids im Kader, sind im Schnitt immer zwischen 12 - 15 Spieler auf Training.

### **Ausblick:**

Die Mannschaft bleibt komplett zusammen und startet wieder als D-Junioren in die Saison 24/25. Zum Auftakt der nächsten Spielrunde ist auch dieses Jahr ein Trainingslager geplant.